
                                                                              
Facteurs de l'UD Jas de Bouffan : 
On vous prend pour des bourrins, on se fout de vous ! 
 

Les facteurs de l'UD Jas de Bouffan l'ont mauvaise. En effet La Poste a rendu son "Diagnostic 
Distribution" et le tripotage des chiffres par les responsables laisse à penser que soit ces gens là 
ne savent pas compter, soit leur volonté de supprimer à n'importe quel prix des emplois a pris le 
pas sur la logique et la fin justifiant les moyens, ils bidonnent les chiffres. A SUD, nous penchons 
plutôt pour la deuxième explication. 
 

Ils ont trouvé un subterfuge pour supprimer 3 emplois. 
Qu'on nous explique comment avec des "données trafic projeté" en hausse pour les points de 
distribution  (5.287 en prévision contre 5.058 diagnostiqué en 2008), pour les points de remise 
(22.576 prévues contre 21.858 en 2008), une évolution de la construction à 18 mois qui passe de 
646 constructions à 1.091, ils arrivent à un Trafic Moyen Journalier en baisse. 
L'explication du tour de force ? 
A l'instar d'un Pierre Dac pour qui "l'avenir c'est du passé en préparation" ou qui affirmait sans 
rire que "l'avenir de Monsieur est devant lui et l'aura dans le dos chaque fois qu'il fera demi-
tour", nos responsables se sont pris pour des Madame Soleil en puissance et ont donc "projeté" 
une "évolution" négative (sic !) de moins 4,5 % de trafic au terme des 18 prochains mois. 
 

Et voilà, moins 4,5 % et ça leur permet de faire cadrer leurs petits tableaux et de flinguer du 
facteur. Ils remplissent leur objectif et fiers d'avoir rempli leur mission, ils repartent vers d'autres 
bureaux pour continuer à œuvrer pour la casse de la distribution et du service public postal. 
 

Ne nous leurrons pas un seul instant. Avec le Casier Hybride Modulaire, la Trieuse Tournée 
Facteur et autres gadgets ils mécanisent le métier à tours de bras et transforment le facteur en 
vulgaire machine à distribuer du papier. 
Ils vident ainsi le métier de ce qui constituait vraiment l'essence même de l'activité du facteur, à 
savoir un lien social entre La Poste et les usagers, un acteur social à part entière dans les villes et 
les campagnes et le symbole même de la présence et de l'efficacité des services publics. 
 

Mais nous le savons bien, ces gens là se foutent du service public comme de leur premier timbre 
et leur rage à vouloir restructurer à tout va la distribution, du centre de tri à la boîte aux lettres, ne 
fait que confirmer nos craintes : Facteur d'Avenir se profile derrière tout ça et c'est l'emploi qui va 
morfler. 
 
 

SUD soutient évidemment le mouvement de grève des facteurs du Jas dans leurs 
combats pour leurs conditions de travail, le niveau d’emploi, conscients que la 
faisabilité du métier passe par le rapport de force contre une Direction obnubilée par 
la volonté de privatisation !!! 
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